
高校入学から就職までの流れ（高千穂高校ver.）

宮崎県立高千穂高等学校 宮崎県西臼杵郡高千穂町大字三田井１２３４番地
〒８８２－１１０１ 電話 （０９８２）７２－３１１１

あなたの未来を創る 高千穂高校の進路指導「就職編」

《進路選択の１つ「就職」》
高千穂高校の魅力の１つは、一人ひとりの個性•特技•希望に合わせ、「多種多様な進路からの選択」

ができることです。今回はそのうち、高校入学から「就職」までの流れを紹介します。卒業と同時に社
会人になるには、高校３年間をどのように活用することが大事なのでしょうか。

《３年間を見越した高校生活を》
卒業生の活躍のお陰で、高千穂高校生は受験できる企業が多く、就職において良好な環境にあります。

就職率は100%が続いています。しかし、就職内定はゴールではありません。社会人生活のスタートで
す。高千穂高校では社会人としての資質も考えながら、１年生のときから下記のように計画的な指導を
行っています。なかには進学以上に１年生からの積み重ねが大切な部分もあります。「３年生になって
から頑張れば」では後悔することも…。３年間を見越した高校生活を心がけましょう。

《試験は9月から！夏は総仕上げ！！》
高校生の就職活動は原則として、学校と公共職業安定所の連携のもとで、

高校生を守るルールに従い行われます。高３の夏休みは就職試験を目前に控
えて大忙し。履歴書などの作成や面接の練習に悩む日々。しかし、自己を見
据えるその顔つきは引き締まっていきます。
頑張れ受験生!!そして、読んでくれているより若い皆さん、さあ！高千穂

高校で、あなたの未来を創ってみませんか！

令和４年度 第３号

題字 書道部３年
佐藤 心音

就
職
試
験
開
始

（
９
月
１
６
日
以
降

民
間
事
業
所
）

企業見学やイベントへの参加

自己の理解と就職情報収集
（面談・ガイダンス→業種・職種検討→志望企業検討）

インターンシップへの参加 （１年次から参加可能）

基礎学力の養成
学業成績の積み重ね・資格取得・基礎学力育成テスト
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高校公式Instagramで日常を発信中 →

文化部・特別クラブも頑張っています！

書道部 甲斐暉奈さん(高千穂中出身)

書道部は最大で部員４名と、少ない人数の中
で沢山賞を取ることができました。文化祭では
楽しんでパフォーマンスすることができました。

コロナ禍の中、高校生活最後の部活動（大会・文化祭等）を終えた３年生の声です。なお、クラブ関係は
年度末まで活動を行います。

令和４年７月２４日（日）、広島県安芸高田市の神楽ドーム
で開催された「第１１回 高校生の神楽甲子園ひろしま安芸
高田」に本校の神楽保存会９名の生徒が出場しました。全国
から１７校が出場した中で、本校は宮崎県で唯一の出場校で
あり、この大舞台で堂々と舞を披露しました。
本番を迎えるにあたり、地域の神楽保存会の方々からの

指導をうけ、練習を積み重ねてきたことはもちろんのこと、
勉強・部活・保存会活動の両立を図るために、練習時間の設
定を工夫してきたそうです。
これまで培ってきた活動が、次に繋がることを期待します。

鈴木拓人さん（下段：右から２番目 高千穂中出身）
初めての神楽の全国大会だったため緊張はありましたが、他の
部員からの声かけなどがあり、本番では堂々と舞えました。

美術部 菊池拳真さん(五ヶ瀬中出身)

３年間あっという間でした。今までたくさんの方
に支えられて３年間頑張ることができましたこれ
からは進路のために頑張ります！

吹奏楽部 馬原愛香さん(高千穂中出身)

専門的な指導者がいなくて大変なこともありま
したが、少人数であることを忘れるくらい全力で
演奏してくれた部員に感謝しています。

放送部 工藤朱莉さん(高千穂中出身)

コロナ禍で活動が制限された中での活動でし
たが、部活動を通して他学年の部員と交流でき
たのはとても有意義な時間でした。

G-pro 林弥羽さん(田原中出身)

私はこの活動を通して、沢山の人と出会い、
様々なことを学ぶことができました。大変なこと
もありましたが、本当に楽しかったです。

神楽保存会 興梠史慎さん(高千穂中出身)

約１年間という短い間でしたが、とても充実し
ていました。神楽甲子園が１番の思い出です。部
員の皆に感謝の言葉しかありません。

家庭クラブ 鳥越秋穂さん(高千穂中出身)

ボランティアやクッキング教室など、様々な活
動に取り組んできました。ここでの経験が今後
の活動に活かされるといいです。

農業クラブ 馬﨑彩華さん(日之影中出身)

私は農業クラブでの活動を通して自分に自信
が持てるようになりました。慣れない作業も多々
ありますが、最後まで頑張っていきたいです。

伊東賢伸さん（下段：右から１番目 田原中出身）
今まで練習してきた舞を完璧に舞うことができました。また、他
の地域の神楽を見ることができて良かったです。

興梠賢大さん（上段：左から２番目 高千穂中出身）
神楽甲子園では、高千穂神楽以外の神楽を初めて見ました。ど
この神楽もそれぞれ個性があってとても面白かったです。

工藤由衣さん（上段：右から１番目 高千穂中出身）
それぞれの部活で忙しい中、時間を調整して練習してきました。
高千穂の神楽を多くの人に知ってもらえて良かったです。

神楽保存会 全国大会出場！


